

Desde entonces, un sostenido progreso en la integración cívico-militar ha ido fortaleciendo el soporte de una posición que busca ~~xxxxxxx~~ una justa ^{ecuación entre} ~~equilibrio~~ que lo aparte de la ^{rutina} ~~timidez~~ y de la irrealidad. Por el camino de la ^{rutina} ~~timidez~~, ~~xxxx~~ ^{hacia la laxa} prevalecerían quienes quieren el restablecimiento del régimen institucional que fracasó definitivamente en 1973. Por la senda de la irrealidad, encontrarían ^{en cambio} ~~eco~~ aquellos que se dejan seducir por la tentación de un ciego inmovilismo, o más grave aún, ^{grupos oscuros que postulan} ~~de~~ ensayos de corte fascista o militarista del todo ajenos a nuestra idiosincracia y a la mejor tradición de nuestros Institutos Armados.

Haber planteado claramente el alejamiento de ambos extremos opuestos, ha sido tal vez la definición crucial que encamina al actual Régimen por una ruta a la vez creadora y realista, ~~xxxxxxx~~ ^{En ese adecuado} equilibrio, intuido por el pueblo con ^{una} ~~una~~ sensibilidad que suele ser más certera que los mejores raciocinios, está la clave del ~~amplio~~ respaldo que su gestión encuentra en el pueblo y en la juventud de Chile.

Su propia capacidad, ~~Excelentísimo~~ ^{Presidente} señor, para ~~xxxx~~ romper los viejos moldes políticos, descubriendo y proyectando a una nueva generación de hombres públicos ^{que le} ~~xxxxxx~~ colaboran en la conducción del Estado, lleva el sello de los estadistas que construyeron la República en la época de los decenios, sabiendo vencer los personalismos que se agotan en su propia esterilidad.

En esa confianza, creemos que 1979 debe ser el año de la institucionalización. Su reciente impulso en los campos estudiantil y laboral nos confirma en nuestro optimismo. ~~Now~~ faltarán quienes ante ~~xxxx~~ la efervescencia o el desorden que la oposición política periódicamente procura desatar, ~~xxxxxxx~~ ^{afirmarán} que ello exige detener ~~xx~~ el proceso de institucionalización, retrocediendo a fórmulas que el actual Régimen ha ido superando en su propia evolución dinámica. ~~xxxxxxx~~ Sin embargo, estamos seguros ^{de} que el Gobierno no se dejará atrapar por esa trampa que los opositores le tienden ^{porque saben} ~~en la certeza~~ de que sólo la ^{consolidación gradual} ~~xxxxxxx~~ pero ^{efectiva} ~~flida~~ de la nueva institucionalidad, es la herramienta capaz de frustrar definitivamente sus afanes ~~xxxx~~ ^{destructores}.

Culminación ^{este} del proceso de ~~la~~ institucionalización, habrá de ser la aprobación popular de una nueva Constitución para nuestra Patria, objetivo para el cual el ante-proyecto que actualmente estudia el Consejo de Estado, representa una obra de ~~xxx~~ sólida envergadura ^{que, como jóvenes, queremos destacar en su histórico significado}.

A ~~xxx~~ ^{estar} siempre en la vanguardia de la defensa de Chile y del impulso de la nueva institucionalidad, el Frente Juvenil compromete hoy ~~sus mejores~~ ^{antecedentes} ~~es~~ ^{ante el Presidente de la República y ante dirigentes de} ~~la~~ ^{nuestra} ~~juventud~~ ^{venidos desde todas las Regiones del país, sus mejores esfuerzos futuros.}